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Mamuju Tengah- Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten
Mamuju Tengah Menggelar Rapat Kerja (Raker) dengan tema “Desain Ke-
Olahragaan Kabupaten Mamuju Tengah” dengan masa Bakti 2022-2026 di Aula
Amalia Hotel Tobadak, Kamis 14/04/2022. 

Kegiatan dibuka oleh Asisten ll bidang Ekonomi dan Pembangunan Abd. Rajab
Tanrijalling, dihadiri Pengurus KONI Provinsi Sulawesi Barat Dr. H. Syamsil
Hamdani M.Si, Pengurus KONI Kabupaten Mamuju Tengah dan Ketua Cabor.

 Ketua KONI Kabupaten Mamuju Tengah H. Andi Irwan ST mengatakan terima
kasih kapada pengurus KONI Provinsi Sulawesi Barat dan jajarannya yang sudah
hadir pada kegiatan Rapat Kerja (Raker) di Kabupaten Mamuju Tengah.

“ Muda-mudahan dengan kegiatan Raker ini, kita mampu melahirkan Ide dan



gagasan yang baik demi kemajuan Olahraga Kabupaten Mamuju Tengah serta
mampu berprestasi di Porprov yang akan datang.  

Abd. Rajab Tangrijalling menambahkan agar penyelenggaraan Rapat Kerja dapat
dijadikan sebagai momentum untuk mengevaluasi program yang telah dibentuk
pengurus KONI lama, Sekaligus berusaha melangkah kedepan untuk meluruskan
program kerja Organisasi atau Prestasi Olahraga Kabupaten Mamuju Tengah
semakin meningkat.

“Mewakili Pemerintah daerah ia menitip amanah agar Prestasi yang dicapai pada
Porprov di Majene dapat dipertahankan dan ditingkatkan, “tuturnya.

Selamat melaksanakan Rapat Kerja semoga kegiatan ini senantiasa mendapat
petunjuk dari Allah SWT.

Sementara H. Syamsil Hamdani mengapresiasi Kabupaten Mamuju Tengah
karena merupakan Kabupaten yang terakhir dikukuhkan tapi yang pertama
melakukan Rapat Kerja, ini sebuah tanda bahwa ada keseriusan Kabupaten
Mamuju Tengah untuk membuat desain Olahraga untuk mendapatkan prestasi.

“Ia berharap Porprov yang akan datang dimohon kiranya Kabupaten Mamuju
Tengah berkenan untuk menjadi tuan rumah dan itu besar peluangnya serta
diharapkan semua cabang Olahraga yang ikut diPorprov yang akan datang harus
punya event turnamen, “tutupnya. 


